

Danrem 082/CPYJ Pimpin Patroli Gabungan TNI-Polri Usai Pemungutan Suara

Basory Wijaya - MOJOKERTO.GO.WEB.ID

Nov 28, 2024 - 11:08



Mojokerto, -Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu secara langsung memimpin patroli skala besar Gabungan TNI-Polri dan PPK dalam rangka Pengecekan TPS Pasca usai Pemungutan dan Penghitungan suara Pilgub Jatim dan Pilkada Kab. Mojokerto guna memastikan keamanan dan ketertiban, Rabu (27/11/24).



Sebelum patroli di laksanakan Danrem 082/CPYJ terlebih dahulu mengambil apel yang diikuti kurang lebih 200 personel gabungan, yang dilaksanakan di Lapangan Polres Mojokerto Jln. Gajah Mada No. 99 Ds. Menanggal Kec. Mojosari Kab. Mojokerto.



Dalam arahnya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta memastikan bahwa proses demokrasi berlangsung dengan damai.

Danrem juga mengucapkan terima kasih kepada semua rekan rekan TNI - Polri serta rekan lainnya tetap jaga Netralitas dan jaga kekompakan saling membantu, karena TNI dan Polri khususnya Babinsa dan Babinkamtibmas merupakan ujung tombak dari satuan.



Selain itu Batara juga menghimbau kepada masyarakat agar tetap menjaga persatuan dan kesatuan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah situasi.

"Ini adalah upaya preventif untuk memastikan situasi kondusif agar tetap terjaga, kami akan terus berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menindaklanjuti segala potensi ancaman yang mungkin muncul," imbuh Danrem.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat membangun sinergi lebih kuat antara TNI-Polri serta menumbuhkan kepercayaan kepada masyarakat terhadap aparaturnegara dalam menjaga stabilitas keamanan pasca-pilkada.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P, Kapolres Kab. Mojokerto AKBP Dr Ihram Kustarto S.H, S.I.K, Dandempom V/2 Mojokerto Letkol CPM Sigit Prabowo, Waka polreskab Mojokerto Kompol Yuli Krisna S.T. S.I.K, Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh G.N Putu Ardana, S.S dan para Danramil serta Kabag, Kasat jajaran Polres Mojokerto. (Penrem)